

COVID-19 y Patentes.

Habíamos esperado que en la reunión final del 8-9 de junio del Consejo sobre Propiedad Intelectual de la Organización Mundial del Comercio se llegaría a un acuerdo o una solución negociada sobre la cuestión de flexibilización de las patentes que sería formalizado en la Cumbre del G7 en Carbis Bay (11-13 junio).

Lamentablemente no hubo ningún documento acordado en aquella reunión.

Destacamos que España y Francia apoyaban la propuesta de los países en desarrollo. El Presidente del Gobierno español Pedro Sánchez expresó su apoyo en Buenos Aires en la conferencia de prensa en la explanada de la Casa Rosada. Pero la mayoría de los países de la UE así como el Reino Unido, Suiza, Japón y Corea se oponían.

En la Declaración sobre Salud del G7 en Carbis Bay del 13 de junio, publicada el 15 de junio, en el párrafo vii.: los países del G7 se comprometen a :

“apoyar el comercio en productos críticos para la salud y vacunas.” así como a “acelerar la distribución”.

La acción se centraliza en la Organización Mundial de la Salud pero también se desplegará en el G20 y en Naciones Unidas .

Respecto a la OMC:

"Continuamos trabajando con otros miembros de la OMC para formular soluciones holísticas efectivas y pragmáticas a largo plazo para el comercio en salud . Reconocemos la importancia de las cadenas de abastecimiento (supply chains) abiertas , diversificadas, seguras y resilientes en este contexto para asegurar la disponibilidad de los productos de salud".

Ver la Health Declaration del G7:

<https://www.consilium.europa.eu/media/50362/g7-carbis-bay-health-declaration-pdf-389kb-4-pages.pdf>